
平成２６年度第５回教育研究審議会議事要旨 

 

Ⅰ．日 時：平成２６年８月２１日（木）１３時３０分～１４時４５分 

 

Ⅱ．場 所：尾道市立大学 E棟１階 １２０会議室 

 

Ⅲ．出席者：中谷理事長、川田理事、塩川理事、菅理事、刈山経済情報学部長、

寺杣芸術文化学部長、稲田美術学科長、菅経済情報学科教授、藤

澤日本文学科教授、吉原美術学科教授           

陪 席：井上事務局長、大下事務局次長、永田企画広報室長、石井総務課

長、広保学務課長 

       

Ⅳ．教育研究審議会議事要旨（案）について 

平成２６年７月１０日に開催した第４回教育研究審議会議事要旨（案） 

について 

   原案どおり、承認された。  

 

Ⅴ．議 案 

 １ 平成２７(２０１５)年度推薦入学試験実施要領(案)について 

委員から、｢平成２７(２０１５)年度推薦入学試験実施要領(案)｣につい

て、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

２ 平成２７年度経済情報学部授業科目および担当者の変更について 

委員から、｢平成２７年度経済情報学部授業科目および担当者の変更｣に

ついて、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

３ 後期開講科目「色彩論」について 

委員から、｢後期開講科目『色彩論』｣の、担当者の変更について説明が

あり、審議の結果、承認された。 

４ 平成２７年度教養教育科目「社会思想史」の新設について 

   委員から、｢平成２７年度教養教育科目『社会思想史』の新設｣について

説明があり、審議の結果、承認された。 

 ５ 「教育臨床実習」開講時期等の変更について 

   委員から、｢『教育臨床実習』開講時期等の変更｣について、資料に基づ

き説明があり、審議の結果、承認された。 

 ６ 平成２７年度学年暦について 

   委員から、「平成２７年度学年暦」について、資料に基づき説明があり、

審議の結果、承認された。 

 

 



報告事項 

 １ 「２０年の歩み」刊行委員会について 

   学長から、「『２０年の歩み』刊行委員会」について、資料に基づき説

明があり、｢本学開設５０～７０年の『２０年の歩み』を刊行することとし、

各学科、事務局のメンバーにより刊行委員会を発足する｣との報告があっ

た。 

 ２ 大学キャンパス内禁煙の実施について 

   委員から、「大学キャンパス内禁煙化」について、資料に基づいて答申

があり、それを受け学長から、「来年４月１日からキャンパス内を全面禁

煙とし、その方策を検討するため『禁煙プロジェクトチーム』を設置する」

との報告があった、 

 ３ 高等学校進路指導担当教員との懇談会の開催について 

   事務局から、「高等学校進路指導担当教員との懇談会の開催」について、

資料に基づき説明があり、「今年度は、本学だけでなく岡山会場でも実施

するので、昨年度以上の参加者が期待できる」との報告があった。 

 ４ オープンキャンパスの結果について 

   事務局から、「オープンキャンパスの結果」について、資料に基づきア

ンケートの結果、及び次年度以降の取り組みについて報告があった。 

 ５ サテライトスタジオのオープンについて 

事務局から、「サテライトスタジオのオープン」について資料に基づき

説明があり、オープニングセレモニー当日の参加者数について報告があっ

た。 

 

 

 

 


